

Collège : aviron ou encore pompiers en option

L'heure de la rentrée des classes a sonné pour le collège castelsalinois, La Passepierre. L'établissement accueille 283 élèves répartis dans 12 classes sans oublier la section Ulis. Côté enseignants, aucun changement, les même 26 professeurs ayant retrouvé leurs postes de l'an dernier : seule nouveauté, l'arrivée d'un nouveau chef de cuisine, Christopher Senocq en provenance du collège de Morhange.

Côté options, les élèves de 6^e pourront intégrer le groupe des cadets de la sécurité en partenariat

avec les pompiers de la commune et l'approche « français et culture antique » est reconduite. La pratique de l'aviron reste une option phare au sein du collège pour les volontaires de la 5^e à la 3^e. Enfin, les 6^e participeront à une journée de cohésion sur le site de la saline mis à disposition par la municipalité et les 4^e participeront à l'animation Moselle Terre de jeux, au château de Malbrouck.

Contacts : 03 87 54 37 40 et
ce.0570327@ac-nancy-metz.fr